
議会運営委員会協議結果  

                           日時：平成２４年６月２７日（火） 

                                                               開会：午前 10 時 00 分 

                                閉会：午前 12 時 25 分 

                                                         場所：議会会議室 

 

 

１．委員会審査結果について 

  【澤田勝委員長】 別紙委員会審査結果のとおり。 

討論の通告２名。反対討論：中川議員(議案第 48 号)、松本議員(議案第 48 号)         

                   了承(全会一致) 

 

 

２．陳情について  

（１）TPP 交渉参加反対に関する意見書の提出を求める陳情 

【山田清一委員】趣旨採択。TPP 参加反対を明言していないが拙速な参加はいけない。しかしながら 

意見書の中で理解できるところもある。 

【松本如美委員】採択。農業をかわきりに全ての分野に関わり広がる願意妥当と考える。 

【久世孝宏委員】不採択。TPP 交渉に参加することと農業崩壊との繋がりは理解できない。他に守るす 

べはあるはず。農業が崩壊して良いということではなく別のことである。 

【鈴木幸彦委員】不採択。真政会が言われたように守らなければならないのは農業だけではないし、 

交渉参加は有かなと思っている。 

【沢田 清委員】不採択。TPP交渉に参加すべきと考える。  

【新美保博委員】趣旨採択。農業関係だけの問題ではなく現時点では答えが出しにくいと考える。 

≪休憩≫ 

  【澤田勝委員長】不採択。意見の一致をみず。 

了承(全会一致) 

 

 

 

３．意見書案について 

（１）年金支給年齢引き上げに反対する意見書 

【澤田勝委員長】文教厚生委員会で賛成多数で採択された請願第 1号に係る意見書案であり、別紙 

のとおり議員提出議案とする。 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】賛成者に紹介議員である新美保博議員、伊東英議員を加える。 

了承(全会一致) 

 

 

（２）年金支給額削減に反対する意見書 

（３）すべての高齢者に 3.3万円の年金を支給し年金受給資格期間を短縮する意見書 

【松本如美委員】請願者と相談する中、表題を若干訂正し文案は変えずに本会議に提出したい。 

【澤田勝委員長】(２)(３)については、表記が多少訂正はされるが、内容は一緒で変わらないという 

ことで、日本共産党の議員２名から議員提出議案として提出される。 

了承(全会一致) 



 

（４）心の健康を守り推進する基本法の制定に関する意見書 

【澤田勝委員長】文教厚生委員会で全会一致で採択された請願第 4号に係る意見書案であり、別紙 

のとおり議員提出議案とする。 

【松本如美委員】「心」を「こころ」に一部修正した方が良いと考える。 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】意見書案の「心」を「こころ」に訂正表記し、議員提出議案とする。 

了承(全会一致) 

 

 

４．特別委員会の設置について 

【澤田勝委員長】前回の引き続きの協議とします。 

【山田清一委員】前回、提案したテーマを取下げ、生活保護行政調査を提案させていただきたい。 

【澤田勝委員長】テーマについて協議の途中ですので、差し替えて公明党の提案として進めます。 

【沢田 清委員】前回、子供たちの健全育成についてを変更していただきたいと言いましたが、元に 

        戻して、いじめと不登校対策についてをテーマにしたいと言うことでお願いしたい。 

了承 

【松本如美委員】常任委員会のテーマはどの様になっているか教えていただきたい。 

【澤田勝委員長】総務委員会は職員の人材育成について、文教厚生委員会は地域における子育て支援 

の推進について、建設産業委員会は老朽化建物対策について・第３セクターについ 

て副題として知多南部卸売市場株式会社との関わり方です。 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】市民生活支援対策特別委員会を設置し、設置目的は生活困窮に陥らないためにとし、

定数は１２人とする。委員長に山田清一議員、副委員長は鈴木好美議員を候補者とさ

せていただきます。 

了承(全会一致) 

 

 

５．議会報告会ＰＤＣＡ会議について 

【澤田勝委員長】第 1 回目の会議を６月２１日に開催し、これまでの議会報告会についてのご意見や 

反省点等を協議いたしました。メンバー構成は、現正副議運委員長と常任委員会委 

員長の計５名とすることとし、最終は議会運営委員会に諮らせていただき進めさせ 

ていただくこととする。 

了承(全会一致) 

 

 

６．法被議会について 

【 議  長 】法被議会について内内に当局に伝えた。ポロシャツで揃えることは出来ないとのこ 

とであった。当局は緑色の法被を揃えて着ることはできるので、ぜひ法被議会の開 

催をお願いしたいとのことでした。６月議会の最終日と９月議会の何処かで開催す 

ることを提案させていただきます。 

  【澤田勝委員長】６月定例会最終日に山車まつりのＰＲとしてポロシャツ、法被を着て法被議会を開 

催する。９月定例会は８月２８日から３１日までの間及び９月２６日を法被議会と 

する。 

了承(全会一致) 

 



 

７．その他 

 （１）９月定例会の会期日程(案)について 

【澤田勝委員長】前回示した会期日程(案)に誤りがあったので本日配布の資料(案)に差し替えます。  

            了承 

 

 （２）第７回はんだ山車まつりの議会対応について 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】議会対応費用としてポロシャツ代を含め１万円を徴収し、詳細は後日に報告させて 

        いただくことで進めていきます。６月２９日に会派毎にまとめて事務局までお願い 

します。 

 了承 

 

（３）その他 

  【 議  長 】市議会ホームページ議員の顔写真掲載について 

           市議会ホームページ議員名簿を顔写真入りのものとしたい。顔写真は事務局にあるも 

のを使う予定ですが、本人の持ち込みも可とし掲載を望まない方はＮｏｐｈｏｔｏと 

します。        

                    了承 


